

LaPolíticaOnline

El mercado mejora su pronóstico a casi 4%, pero advierte mal clima de inversión

En la encuesta de Banxico sobre la economía mexicana este año continúa el deterioro sobre la percepción para las inversiones.

Siguen mejorando las perspectivas sobre la economía mexicana al cierre de este año. De acuerdo con la última encuesta que realiza mensualmente el Banco de México (Banxico), ahora proyectan un crecimiento de 3.89% y de 2.65% para el 2022, sin embargo, la confianza en materia de inversión sigue sin reestablecerse.

En el mercado ha habido coincidencia en que el Producto Interno Bruto (PIB) del país al cierre de 2020 tuvo una caída más suave a la esperada originalmente, además de que la economía estadounidense se prevé tenga un mejor desempeño este año, lo que ha llevado a una serie de revisiones al alza en las proyecciones para México, a pesar de que existen elementos de fuerte riesgo, como es la aprobación de la reforma eléctrica.

En la encuesta de febrero, dada a conocer este martes, los participantes muestran un mejor optimismo, cabe recordar que un mes antes esperaban un crecimiento por rebote de 3.74% para 2021. A pesar de la mejora, aún sigue por debajo de las proyecciones del gobierno de López Obrador que ronda entre el 4.6 y 5% y el, hasta ahora, más optimista, que es el de Moody's.

Pero a pesar de esta mejoría en el desempeño económico, en términos de clima de inversión la perspectiva sigue siendo negativa: el 48% considera que el clima de negocios continuará igual, que, en términos de la misma encuesta, se trata de un mal momento para invertir, según la percepción del 67% de los expertos participantes.